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Télévision : le tournage très venté de 
La Carte aux trésors dans la Manche 
18 Mai 21 à 20:45 

 

Par Laurent Gouhier Publié le La Presse de la Manche Voir mon actu 
Suivre 

Les deux candidats de La carte aux trésors ont notamment découvert le phare 
de Gatteville, dans le Val de Saire. (©99MEDIA/FRANCE3) 

Exténués, mais heureux. Pierre-Antoine Boucly, le producteur de La Carte 
aux trésors, la célèbre émission de télévision animée par Cyril Féraud, est 
ravi des deux jours de tournage dans la Manche, ce lundi et ce mardi. 



Exténués parce que le fort vent qui soufflait ce lundi 17 mai dans 
le Cotentin a compliqué les choses. Les quatre hélicoptères ne pouvaient pas 
manœuvrer aussi facilement que d’habitude, on entendait souvent plus les 
bourrasques que les candidats dans les séquences tournées au sol… 

À lire aussi 

 IMAGES. Télévision : dans la Manche, hélicoptères et candidats de la 
Carte aux trésors ne passent pas inaperçus 

Saint-Vaast, Gatteville, Omonville-la-Petite… 
« Nous devions donc attendre quand le vent soufflait trop, mais il ne 
fallait pas non plus que ce soit trop long car les nuages pouvaient arriver 
vite et nous n'étions alors plus raccord entre les plans larges et les plans 
serrés. » 

Mais si l’équipe de La Carte aux trésors est ravie, c’est qu’elle a tourné des « 
images absolument incroyables ». 

Quelques uns des plus beaux coins du département avaient été choisis pour 
que l’animateur Cyril Féraud et les candidats se retrouvent à terre : Saint-
Vaast, Gatteville, Omonville-la-Petite, les havres de la côte ouest, 
Granville… 

En zodiac dans la rade de Cherbourg 
Les hélicoptères ont survolé une grande partie du littoral de la Manche, du 
Cotentin jusqu’à Granville. 

« La variété des paysages est vraiment très grande », apprécie Pierre-Antoine 
Boucly. Le producteur ajoutant que tout est fait pour que cette « émission de 
carte postale » magnifie les lieux. 

L’originalité de l’émission tiendra aussi dans le fait que l’émission a obtenu 
l’autorisation d’entrer dans un périmètre militaire habituellement interdit de 
survol. Les hélicos ont ainsi pu filmer les candidats prendre des zodiacs 
depuis la plage verte de Cherbourg pour se rendre sur la grande digue. Ça 
promet ! 



 


